



## C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 2000

Die Jahreshauptversammlung fand am 31. Januar im Klubheim Jahnstr. statt. Es wurden Ergänzungswahlen wegen einiger Rücktritte durchgeführt. Der ergänzte Vorstand sah wie folgt aus:

<b>Vorstand 2000</b> (9. Periode 1999-2000)			
<b>1. Vorsitzender</b>	Josef Steffens	<b>2. Vorsitzender</b>	-----
<b>1. Geschäftsführer</b>	-----	<b>2. Geschäftsführer</b>	-----
<b>Hauptkassierer</b>	Edi Hilgers	<b>2. Kassierer</b>	Detlef Ophoven
<b>Sportwart</b>	Michael Rux	<b>Zeugwart</b>	Alois Greil
<b>Kassenrevisoren</b>	Dieter Keller Arnold Wegner		
<b>Jugendleiter</b>	Peter Silbersack	<b>Jugendkassierer</b>	Trudi Hilgers

Vereinsmeister wurde Zaho Quan Yong.

Die Saison 1999/2000 wurde für die TTG die bisher erfolgreichste Saison in der Vereinsgeschichte. Es wurde nach dem Aufstieg nicht nur der Klassenerhalt in der 1. Bundesliga gesichert (7. Platz von 10), sondern die Mannschaft wurde auch noch ETTU Pokal-Gewinner (Nancy-Evans-Cup). In einem dramatischen Pokalkampf setzte sich unsere Mannschaft gegen die französische Spitzenmannschaft Elan Nevers durch.



Die Mannschaft spielte in der Besetzung: Chen Weixing, Dimitri Mazunov, Chan Kong Wah, Jianwei Sun, Piotr Szafranek. Trainer war der Ungar Tibor Rozsnyoi, der die Mannschaften in den Spielzeiten 1998/99 und 1999/2000 betreute.

Auf dem Bild hinten: Chang Kong Wah (3), Trainer Tibor Rozsnyoi mit Pokal, Betreuer Edi Hilgers.  
Vorne: Dimitri Mazunow (2), Jianwei Sun (5), Detlef Jansen (6), Chen Weixing (1), Piotr Szafranek (4).

Für die Spielzeit 2000/01 waren neben der Bundesligamannschaft noch die 2. Mannschaft in der Verbandsliga, die Dritte in der Bezirksklasse, die Vierte in der 1. Kreisklasse und die Fünfte in der 3. Kreisklasse gemeldet. Leider musste die Verbandsligamannschaft in der laufenden Saison abgemeldet werden, da der Verein keine Einigkeit über finanzielle Forderungen mit der Mannschaft erreichen konnte.

Eine Jungen- und Schülermannschaft spielten in der Kreisliga, eine 2. Schülermannschaft war in der Kreisklasse gemeldet.